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名詞の複数形 
 

 

① ふつうの名詞（可算名詞）は単数形の語尾に s をつけます。 

名詞 + s 
 

例） books , dogs , cats , apples , hands など 

 

② s , x , sh , ch で終わる名詞の単数形の語尾に es をつけます。 

名詞(s,x,sh,ch) + es 

語尾 
単語例 

例外 
単数形 複数形 

s 
bus （バス） buses  

class （クラス） classes 

x 
box （箱） boxes ox（雄牛）→oxen など 

fox （きつね） foxes 

sh 

dish （皿） dishes fish は単数形でも複数形でも形が変化しない単語

（単複同形）※単複同形の例）sheep（羊）、deer

（鹿）、salmon（鮭）、Japanese（日本人） など 

brush （ブラシ） brushes 

ch 

church （教会） churches ch で終わる単語で発音が[k]で終わる単語は“s”を

つけます。例）stomach（胃）→stomachs など peach （桃） peaches 

watch （時計） watches 

 

③ 子音+ o で終わる名詞の単数形の語尾に es をつけます。 

名詞（-子音+o） + es 

語尾 
単語例 

例外 
単数形 複数形 

子音 + o 

tomato（トマト） tomatoes piano （ ピアノ ）→ pianos 、 radio （ ラジオ ）→

radios、photo（写真）→photos など potato(いも) potatoes 

hero（ヒーロー） heroes 

※母音+ o で終わる名詞の単数形の語尾に s をつけます。 

名詞（-母音+o） + ｓ 

語尾 
単語例 

単数形 複数形 

母音 + o 
bamboo（竹） bamboos 

studio（スタジオ） studios 
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④ 子音+y で終わる名詞の単数形の語尾「y」を「i」に変えて es をつけます。 

名詞（-子音+y） + y を i に変えて +es 

語尾 
単語例 

単数形 複数形 

子音 + y 

city（都市） cities 

country（国） countries 

baby（あかちゃん） babies 

family(家族) families 

story（物語） stories 

 ※母音+ y で終わる名詞の場合は語尾に s をつけます。 

名詞（-母音+y） + s 

語尾 
単語例 

単数形 複数形 

母音 + y 

boy（男の子） boys 

toy（おもちゃ） toys 

monkey（さる） monkeys 

 

⑤ f 、 fe で終わる名詞の単数形の語尾「f」、「fe」を「v」に変えて es をつけます。 

名詞（-f,fe） + ｆ、fe を v に変えて +es 

語尾 
単語例 

例外 
単数形 複数形 

ｆ、fe 

knife（ナイフ） knives roof（屋根）→ roofs、proof（証拠）→proofs、

safe（金庫）→safes など leaf（葉っぱ） leaves 

wolf（おおかみ） wolves 

 

⑥ 不規則変化 

単数形と複数形が不規則に変化します。 

単語例 

単数形 複数形 

man（男） men 

woman（女） women 

foot（足） feet 

tooth（歯） teeth 

mouse（ねずみ） mice 

goose（がちょう） geese 

ox（雄牛） oxen 

child（子供） children 

basis（基礎） bases 

 


